

Virginia Cáceres reafirma el inicio de clases para el 5 de marzo, mientras se analizan diversas posibilidades

Principal



Publicada el: 09/12/24	Visitas: 128
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 81	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/virginia-caceres-reafirma-el-inicio-de-clases-para-el-5-de-marzo-mientras-se-analizan-diversas-posibilidades_11018.php

**VIRGINIA CÁCERES
REAFIRMA EL INICIO DE
CLASES PARA EL 5 DE
MARZO, MIENTRAS SE
ANALIZAN DIVERSAS
POSIBILIDADES**

Principal

Virginia Cáceres reafirma el inicio de clases para el 5 de marzo, mientras se analizan diversas posibilidades

Virginia Cáceres confirma que el ciclo escolar comenzará el 5 de marzo, mientras se evalúan diferentes alternativas.

Inicio de Clases 2024: ANEP Confirma Fecha a Pesar de la Semana de Carnaval

Virginia Cáceres, presidenta de la Administración Nacional de Educación Pública (ANEP), confirmó este lunes que la fecha de inicio de clases para el ciclo lectivo 2024, programada para el 5 de marzo, se mantiene firme.

Sin embargo, señaló que están evaluando las solicitudes de los operadores turísticos, ya que esta fecha coincide con la Semana de Carnaval.

“Estamos analizando todas las posibilidades y, una vez que se tome una decisión en los subsistemas, unificaremos todo en una única resolución”, expresó Cáceres durante una conferencia de prensa.

La presidenta de la ANEP subrayó la importancia de que los subsistemas y equipos técnicos realicen una evaluación exhaustiva.

“El calendario escolar no se limita solo a la fecha de inicio de clases.

Especialmente en Primaria, hay un conjunto de actuaciones previas y posteriores, que denominamos actividades administrativas, donde los docentes ya están trabajando antes del comienzo formal de las clases”, explicó.

Cáceres enfatizó que “la fecha de inicio está oficialmente establecida para el 5 de marzo.

Actualmente, no hemos fijado una fecha límite para tomar la decisión final”.

Agregó que el tema sigue en discusión y se están elaborando informes pertinentes.

Además, destacó que al momento de determinar la fecha, se consideraron diversos factores, entre ellos la coincidencia con los días de Carnaval y la cantidad de días lectivos necesarios.

También se mencionaron las actividades administrativas que llevan a cabo los docentes, lo que implica la necesidad de un calendario muy ajustado.

Esta situación continúa bajo análisis, y se espera que la ANEP tome una decisión final en los próximos días.

Fuente: Telenoche

Imágenes

VIRGINIA CÁCERES REAFIRMA EL INICIO DE CLASES PARA EL 5 DE MARZO, MIENTRAS SE ANALIZAN DIVERSAS POSIBILIDADES

Virginia caceres reafirma el inicio de clases para el 5 de marzo mientras se analizan diversas posibilidades

Tags

confirma, presidenta, diferentes, alternativas, administrativas, carnaval, virginia, calendario, subsistemas, actividades, escolar, docentes

Noticias relacionadas

4.6 * *Anep hace oficial el calendario escolar 2025: fechas clave para dar comienzo y concluir las clases*

4.7 * *Virginia Cáceres asegura que el inicio de clases en Secundaria en 2025 está garantizado y no corre peligro*

4.9 * *La presidenta de Anep asegura que el 5 de marzo tiene altas posibilidades de ser la fecha de inicio del ciclo lectivo*

4.4 * *La presidenta de la Anep se manifiesta en contra de retrasar el inicio de clases a causa del feriado de Carnaval*

4.2 * *La Anep anunció el calendario escolar: el inicio de clases está programado para el 5 de marzo*

4.0 * *Hoteleros piden aplazar el comienzo de clases para potenciar el Carnaval*

3.5 * *Un acontecimiento lamentable", expresó la presidenta de Anep tras el ataque a una niña de 8 años; se espera el avance de la investigación policial*

3.9 * *La presidenta de Anep asegura que la educación pública tiene lugar*

para todos, en respuesta al cierre de instituciones privadas

4.8 * *La presidenta de Anep asegura que el liceo N° 55 opera con total normalidad tras la denuncia presentada contra un profesor*

4.3 * *Anep se mantiene firme en su decisión sobre autorizaciones a paseos didácticos a pesar de la denuncia presentada por Fum-tep*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024